
Tecnologia no campo
PeloEstado

Com o desafio de levar tecnologia ao campo e melhorar a vida dos 
produtores rurais catarinenses, a Secretaria de Estado da Fazenda 
(SEF) se prepara para implantar a NFP-e (Nota Fiscal de Produtor 

Eletrônica). Na manhã desta terça-feira, cerca de 20 pequenos agricultores, 
agropecuaristas e pescadores de Biguaçu selecionados para o projeto-pi-
loto estarão reunidos na Associação dos Municípios da Região da Grande 
Florianópolis (Granfpolis) para aprender, na prática, a usar a ferramenta. 
“O objetivo é habilitar esses produtores para que cada um deles, a par-
tir dessa experiência prática de 30 dias, nos dê feedbacks do que pode ser 
melhorado”, explica o assessor tributário da SEF, Ari Pritsch. Com a NFP
-e, o produtor não terá que continuar indo até a prefeitura de sua cidade 
prestar contas, o que significa menos tempo gasto com burocracia. Alguns 
cliques serão suficientes para que a nota seja contabilizada pelos órgãos 
competentes. A expectativa da SEF é de que será possível substituir o papel 
pela nota eletrônica em pelo menos 70% dos casos. Um exemplo: cada um 
dos 20 participantes selecionados para o projeto-piloto emite, em média, 
de duas a três notas por dia. “Com a automatização do processo, vamos 
simplificar a vida desses trabalhadores e ajudá-los a evitar equívocos nas 
prestações de contas”, explica o secretário Antonio Gavazzoni. A NFP-e foi 
desenvolvida ao longo do último ano pelo Sistema de Administração Tri-
butária (SAT) da SEF e deve ser lançada no início de 2016. A implantação 
deve ocorrer gradativamente para que todos tenham tempo de se adaptar 
para usar o programa. A expectativa da SEF é de que o sistema beneficie 
cerca de 300 mil produtores rurais de todo o Estado. 

El Niño A UFSC e a Comissão de Pro-
teção Civil da Assembleia, presidida 
pelo deputado Patrício Destro, estão 
promovendo o Fórum Climático Cata-
rinense. A intenção é conhecer e miti-
gar impactos do El Niño. O evento será 
realizado na Assembleia Legislativa, 
amanhã e quinta-feira (20).  Especialis-
tas em desastre  ambiental irão explicar 
o fenômeno e se há risco de um novo El 
Niño para este ano. “As informações são 
extremamente relevantes para prevenir 
possíveis catástrofes”, afirma Destro. 
Ao final do Fórum será elaborado um 
relatório com recomendações para me-
lhorar o sistema de proteção civil.

Na UTI No sábado (15), ao final de agen-
da do PSDB em diversos municípios, o 
deputado Vicente Caropreso (PSDB) 
passou mal e teve que ser levado a um 
hospital, mas logo foi liberado. Ontem, 
após um novo mal estar, Caropreso, 

que já teve um infarto há quatro anos, 
foi levado para um hospital de Blume-
nau. Passou por uma angioplastia para 
substituição de stent coronariano e, por 
precaução, está na UTI, sendo assistido 
por seu cardiologista. De acordo com a 
assessoria de imprensa do parlamen-
tar, ele está estabilizado, mas ainda ne-
cessitando de cuidados. 

Tabela OAB-SC A OAB-SC aprovou 
uma Tabela de Diligências de Advo-
cacia de Apoio, que sugere valores mí-
nimos para serviços advocatícios pon-
tuais. A nova tabela é vista como uma 
vitória, principalmente aos advogados 
em início de carreira, que muitas vezes 
têm oferta de trabalho com honorários 
considerados aviltantes. Para o presi-
dente da Comissão do Jovem Advo-
gado, Thiago André Marques Vieira, 
a tabela, apesar de não ser obrigatória, 
oferece um parâmetro ao mercado. 
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ConvençãodaUnidade
No PP-SC, a expectativa é grande para 
a convenção marcada para o próximo 
sábado (22). As reuniões são diárias 
para afinar todos os discursos e, nos 
bastidores do partido, o sentimento é 
de que há muito não se percebia tanta 
harmonia e tanto entrosamento. Os 
capitães da unidade são o deputado 
federal Esperidião Amin, que deve 
ser confirmado presidente da sigla, 
e o ex-deputado e atual presidente 
dos pepistas, Joares Ponticelli, que 
assumirá a primeira vice-presidência. 
Em um vídeo que está sendo viraliza-

do em grupos de WathsApp para mobilizar a militância, Ponticelli fala que a 
convenção é a “grande arrancada do partido para 2016”. Amin, por sua vez, 
afirma que a presença da militância vai significar “energia, força e unidade” 
para que o PP “possa cada vez mais fazer bem a Santa Catarina.

R
ep

ro
du

çã
o 

do
 W

at
hs

Ap
p


